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Ciudad de Buenos Aires, 14 de junio de 2023 

 

Al Plenario del Consejo Consultivo Comunal 

De la Comuna 7

 
 

Cumplimos en informar que hemos realizado relevamiento en diversos establecimientos 

educativos, en relación a cinco ejes temáticos: RATAS-VIANDAS-VACANTES-EMI-ESI 

 

CENS 30 (Av. Eva Perón 1502)  

 

El director informa que no existen problemas más que con las vacantes, que no faltan, sino 

que sobran. La invisibilización de la educación de adultos ha sido una constante, dado que 

no se ha promocionado nunca en los medios masivos su existencia. A tal punto se 

desconoce la modalidad, que muchos vecinos y vecinas ignoran la posibilidad de realizar la 

secundaria en edad adulta. Salvo en estos momentos, en los que se promociona por 

diversos medios masivos el estudiar con más de 18 años, desde cualquier punto del país de 

manera on line. Ello, si bien es una alternativa interesante, genera cierta incertidumbre en lo 

que hace a la continuidad de las fuentes de trabajo docente en la modalidad presencial. 

 

CENS 5 (Saraza 470 )  

 

La directora informa que no hay problemas evidentes de ratas dentro del establecimiento, 

pero sí es posible verlas en la mismísima vereda de la escuela. La sede de Saraza no tiene 

problemas serios de matrícula, aunque hay que reconocer una merma en la cantidad de 

alumnado, en relación a años anteriores. La directora aduce el fenómeno, al efecto 

pospandemia y a la bimodalidad que proyecta implementar el Ministerio de Educación de la 

Ciudad de Bs.As. 

La ESI se trabaja en la institución de manera transversal, a través de jornadas con todos los 

y las estudiantes. Merece destacarse, por ejemplo, la experiencia que se realizó de llevar 

una docente de primaria para explicarle al alumnado cómo trabajar la ESI con niños y niñas, 

dado que la mayoría de los alumnos y alumnas del CENS son madres o padres. 

 

ESCUELA NACIONAL 9 J.J.URQUIZA (Condarco 290 DE 12) 

 

Hablamos con la Vicedirectora sobre diversos temas: 

 

Infraestructura: se presentan problemas de goteras en distintos lugares, techos, de los 

gimnasios, de aulas, etc. Se van solucionando gradualmente. 

 

Limpieza del establecimiento: Se realiza de la mejor manera, ya que el personal a cargo de 

las tareas es escaso. Hay 4 (cuatro) personas destinadas a esto y una de ellas debe estar 

en la portería. 
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Ratas: Notan que la entrada de las mismas es por la calle Bacacay. Tienen la precaución de 

cerrar ventanas y mantener la higiene de las dependencias que dan a esa calle, aunque no 

es suficiente. Consideran que, si se efectuara la limpieza del lugar por la noche, luego de la 

terminación de clases, se evitaría en gran medida el ingreso de los roedores. 

 

Entrega de refrigerios. A la escuela se le entrega el 50% de la cantidad de alumnos 

inscriptos. Consideran que es suficiente y que se consume todo. Trabajan para que los 

padres efectúen la inscripción a este servicio,  ya que ellos son los que deben solicitarlo. 

En distintas reuniones con los padres han trabajado este tema y, sobre todo, en la 

importancia del desayuno de sus hijos. Se entiende que los alumnos y alumnas que llegan 

sin desayunar rinden menos en sus tareas. Sería muy interesante que estos temas también 

se trabajen desde otra área social y no sólo desde la escuela. 

 

EMI ( ESPACIO DE MEJORA INSTITUCIONAL) se realizaron en el tiempo y forma indicada 

por el Ministerio, con buenos resultados. Lo hicieron en dos tiempos. 

Uno virtual donde se trabajó por departamentos. Otro presencial con un taller de educación. 

 
ESI (EDUCACIÓN SEXUAL INTEGRAL ) Se realizaron trabajos tendientes a lograr que 

sea transversal a los distintos espacios de estudio. Se entiende que esta es una tarea 

continua y que no se logra en corto tiempo. 

 

ESCUELA MUSEO DE BELLAS ARTES  GRAL.URQUIZA (Yerbal 2370) 

 

La Secretaria informa que están trabajando sobre el tema  ratas. Controlan los cebos 

colocados y en este momento han cambiado de empresa de fumigación. Se acordará un 

encuentro con los directivos, quienes se hallaban en una reunión de padres en el momento 

de la visita. 

 

Consideramos importante destacar que en todos los establecimientos educativos fuimos 

recibidas y atendidas sin inconvenientes y de manera muy cordial. 

 

Sin más, saludamos atentamente, 

Coordinadora Sofía Romano 

Vicecoordinadora Mónica López 

Lucina Pino, Analía Barberis, Mónica Quiroga, Emiliano Gerbaudo, 

Norma Romano, Mónica Saucedo, Patricia Gabrielli 
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